



Revue de presse

Enfants de l'ovale

19 Novembre 2011

Publication	La nouvelle Tribune	Type	Hebdomadaire	Pays	Maroc
Date	19 Novembre 2011	Sujet	Le Rugby, comme moyen d'intégration sociale		--
Page				Valeur Pub	20 000.00
Section	Article	Impression/Circulation	10000/12392	Valeur Perception	70 000.00

Le Rugby, comme moyen d'intégration sociale

Vie associative, Le Rugby, comme moyen d'intégration sociale

MM Philippe Sella, Président de l'Association des Enfants de l'Ovale, et Said Zniber, Président de l'Association Marocaine des Enfants de l'Ovale, ont tenu samedi 12 décembre une conférence de presse, à Casablanca. Ce fut l'occasion de d'évoquer l'évolution des Enfants de l'Ovale dans le Monde et au Maroc ; le Rugby et ses valeurs éducatives pour l'enfance défavorisée et enfin les projet et les perspectives de développement de l'association. Pour ce qui ne connaissent

pas l'association « les Enfants de l'Ovale » (EDO) a été créée par Philippe Sella, en 2003. Objectif : Transmettre les valeurs du Rugby à des enfants défavorisés ou en manque de repères pour les aider à mieux s'intégrer dans leur environnement. Sous l'impulsion de Philippe Sella, les Enfants de l'Ovale développent un projet éducatif et pédagogique basé sur les principes et les valeurs de l'école de la vie que constitue le rugby (courage, générosité, respect, engagement, audace, prises de risques ...). L'association est active en France, au Maroc, à travers

AMEDO (Association Marocaine des Enfants de l'Ovale) présidée par Said Zniber, au Mali, en Côte d'Ivoire, à Madagascar et prochainement au Sénégal.

Parmi les actions menées au Maroc, « les Enfants de l'Ovale », l'inauguration du site pilote de Mers-El-Kheir dans la banlieue de Rabat, en 2004. Environ 200 enfants fréquentent régulièrement le site pour acquérir et développer des connaissances sportives et de culture générale. Suite à des événements regrettables, l'association des Enfants de l'Ovale a décidé d'arrêter toute relation avec les personnes qui occupent le site et de retirer toute référence à EDO et à son Président Philippe Sella. Une nouvelle association a été créée en 2010 par le président fondateur de Mers-El-Kheir, Said Zniber.

Cette Association a pour vocation de développer l'ensemble des projets EDO au Maroc. Dans cette optique, un accord de coopération a été signé avec l'Association Spor-

tive du Souss d'Agadir, organisatrice du Tournoi de Rugby à 7 du Vieux Chameau. Un accord a été récemment signé avec l'Association Rugby de Tanger (ART). D'autres projets sont actuellement en cours d'études sur Casablanca. A moyen terme l'ensemble des activités EDO au Maroc devraient concerner 400 à 450 enfants.

L.Ouazry

Le comité de patronage et de parrainage

Le comité de patronage est composé du Secrétariat d'Etat aux Sports, à la Jeunesse et à la Vie Associative et de la Fédération Française de Rugby. Le comité de parrainage regroupe des personnalités qui ont marqué l'histoire du sport français et international ainsi que l'Académicien et Philosophe Michel Serres.

RUGBY : Serge Blanco, Daniel Dubroca, Sean Fitzpatrick, Bernard Laporte, Michel Lynagh, Fabien Pelous, Francois Pienaar, Jean Pierres Rives, Jean Claude Skrela, Pierre Villepreux.

ATHLETISME : Stéphane Diagana.

BASKET BALL : Richard Dacoury.

BOXE : Jean Claude Bouttier

FOOTBALL : Jean Pierre Papin.

HAND BALL : Jackson Richardson.

JUDO : Thierry Rey

